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Витебская область Ушачский район
Литературное наследие Ушаччины

	1. Наименование проекта:
Литературное наследие Ушаччины

	2. Срок реализации проекта:
2024-2027

	3. Организация-заявитель, предлагающая проект:
Государственное учреждение культуры ”Ушачская централизованная библиотечная система“

	4. Цель проекта:
1. сбережение и популяризация белорусской литературы, традиций;
2. создание буктрейлеров к произведениям классических и современных белорусских авторов; 
3. духовно-нравственное просвещение читателей;
4. развитие нравственной ценности личности, ее художественно- творческого потенциала;
5. приобщение населения к чтению отечественной литературы.

	5. Задачи, планируемые к выполнению в рамках реализации проекта:
1. Организация литературно-музыкальных мероприятий, творческих встреч районного, областного и республиканского уровней.
2. Создание методических материалов по творчеству писателей-земляков (сценарии, методические разработки, аудио, видеоматериалы).
3. Изготовление тематической (брендовой) сувенирной продукции: блокноты, записные книжки, календари, брелоки, футболки и т.д.
4. Сотрудничество со средствами массовой информации для популяризации фольклора региона. 

	6. Целевая группа:
пользователи Ушачской районной библиотеки имени Е.Лось, жители и гости района

	7. Краткое описание мероприятий в рамках проекта:
Ушачская земля богата на талантливых людей и вырастила таких знаменитых писателей и поэтов как народный поэт БССР Петрусь Бровка, народный писатель Беларуси Василь Быков, народный поэт Беларуси Рыгор Бородулин, поэтесса Евдокия Лось. Своим литературным словом они прививали любовь к Родине, белорусскому языку, воспевали красоту белорусского края. 
Традиции поэтической Ушачской земли продолжает современное поколение авторов: Тамара Бородёнок, Галина Воротынская, Геннадий Авласенко, Михаил Миронович и другие. Поэтому, одной из самых актуальных задач является показ красоты белорусского языка, который так любят современные авторы. 
В рамках проекта планируется:
1.	Изготовление и установка бюстов поэтов-земляков П.Бровки и Е.Лось с целью их увековечивания;
2.	Приобретение видеоаппаратуры (проекционный экран, проектор, презентер), микшерного пульта на 10 микрофонных входов, усилителя звука, пассивной акустической системы, радиомикрофона,  для проведения мероприятий, посвященных юбилейным датам писателей-земляков В.Быкова, Р.Бородулина, П.Бровки, Е.Лось; 
3.	Приобретение компьютера, принтера для издания новых сборников творчества современных писателей-земляков;
4.	Приобретение текстильного принтера для изготовления сувенирной и памятной продукции (буклеты, брелоки, футболки, блокноты, календари и другое);
5.	Приобретение фотоаппарата для съемки видеоматериалов.


	8. Общий объем финансирования (в долларах США): 40500

	Источник финансирования
	объем финансирования          (в долларах США)

	Средства донора
	40000

	Софинансирование
	500                                                      

	9. Место реализации проекта (область/район, город): Ушачская районная библиотека имени Е.Лось государственного учреждения культуры ”Ушачская централизованная библиотечная система“, расположена по адресу: Витебская область, г.п. Ушачи,                                ул. Ленинская, 32

	10. Контактное лицо:
Инициалы, фамилия, должность, телефон, адрес электронной почты
Коваленко Ольга Петровна – директор ГУК ”Ушачская централизованная библиотечная система“
+355 (2158) 5 17 74, e-mail: ushlibeinbox@ush.by





Vitebsk region Ushachi district
Literary heritage of Ushachi land

	1. Name of the project:
Literary heritage of Ushachi land 

	2. Project implementation period:
2024-2027

	3. The applicant organization offering the project:
State cultural institution ”Ushachi centralized library system“

	4. The purpose of the project:
1. preservation and popularization of Belarusian literature and traditions;
2. creation of book-trailers to the works of classical and modern Belarusian authors; 
3. spiritual and moral education of readers;
4. development of the moral value of the individual, his artistic and creative potential;
5. familiarization of the population with reading Belarusian literature.

	5. Tasks planned for implementation within the framework of the project:
1. Organization of literary and musical events, creative meetings of the district, regional and republican levels.
2. Creation of methodological materials about the work of fellow countrymen writers (scripts, methodological developments, audio and video materials).
3. Production of thematic (branded) souvenirs: notebooks, notebooks, calendars, key chains, T-shirts, etc.
4. Cooperation with the mass media in order to popularize the folklore of the region.

	6. Target group:
users of the Ushachi district library named after E.Los, residents and guests of the Ushachi district 

	7. Brief description of the project activities:
Ushachi land is rich in talented people and has raised such famous writers and poets as Petrus Brovka, Vasil Bykov, Ryhor Borodulin, Evdokia Los. With their literary word, they instilled love for the Motherland, the Belarusian language, sang the beauty of the Belarusian land.
The traditions of the poetic Ushachi land are continued by the modern generation of authors: Tamara Borodenok, Galina Vorotynskaya, Gennady Avlasenko, Mikhail Mironovich, etc. Therefore, one of the most urgent tasks is to show the beauty of the Belarusian language, which is so loved by modern authors.
Within the framework of the project it is planned:
1. production and installation of busts of poets-countrymen P.Brovka and E.Los in order to perpetuate them;
2. purchase of video equipment (projection screen, projector, presenter), a mixing console with 10 microphone inputs, a sound amplifier, a passive speaker system, a radio microphone, for events dedicated to the anniversaries of fellow writers V.Bykova, R.Borodulina, P.Brovki, E.Los; 
3. purchase of a computer, printer for the publication of new collections of works by contemporary writers-countrymen;
4. purchase of a textile printer for the manufacture of souvenir and commemorative products (booklets, key rings, T-shirts, notebooks, calendars, etc.);
5. purchase of a camera for shooting video materials.

	8. Total funding (in US dollars): 40500

	Source of funding 
	amount of financing (in US dollars)

	Donor funds
	40000

	Co-financing 
	500

	9. Location of the project (region/district, city): 
Ushachi district library named after E.Los of the state cultural institution ”Ushachi centralized library system“, located at the address: Vitebsk region, Ushachi, Leninskaya str., 32

	10. Contact person:
Initials, surname, position, phone number, email address
Kovalenko Olga Petrovna– director of the state institution ”Ushachi centralized library system“
+355 (2158) 5 17 74, e-mail: ushlibeinbox@ush.by
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